

نتائج اجتماع مجلس الإدارة بشأن الأمور الاعتيادية وغير الاعتيادية

السادة / بورصة البحرين

تعلن مجموعة البركة المصرفية ش.م.ب. ("المجموعة") بأن مجلس الإدارة قد عقد اجتماعه يوم الأربعاء الموافق 15 يونيو 2022م وذلك في تمام الساعة 11:00 صباحاً بتوقيت المنامة – مملكة البحرين، حيث تمت مناقشة/الموافقة على التالي:

1. قبول استقالة الرئيس التنفيذي للمجموعة وعضو مجلس الإدارة السيد/ مازن خيرى مناع اعتباراً من تاريخ 30 يونيو 2022م.
2. تعيين السيد/ حسام بن الحاج عمر – نائب الرئيس التنفيذي لتطوير الأعمال والاستثمارات بمنصب الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف اعتباراً من تاريخ 01 يوليو 2022م وذلك خاضع لموافقة مصرف البحرين المركزي.

Announcement of the Board of Directors meeting results in relation to Ordinary / Extraordinary Items

To: Bahrain Bourse

Albaraka Banking Group B.S.C ("Group") would like to announce that the Board of Directors Meeting held on 15th June 2022 at 11:00 am Bahrain Time, where the board discussed/approved the following items:

1. Acceptance of the resignation of the Group Chief Executive Officer Mr. Mazin Khairy Manna effective from June 30th, 2022.
2. Appointment of Mr. Housseem Ben Haj Amor - Deputy Chief Executive of Business Development and Investments as Acting Group Chief Executive Officer effective from 01st July, 2022 subject to the Central Bank of Bahrain Approval.

Name	عبدالمك شحادة مزهر	الاسم
Title	رئيس إدارة الحوكمة وشؤون مجلس الإدارة أمين سر المجلس	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع
		